

## CORONAVIRUS EN ÎLE-DE-FRANCE : POURQUOI CERTAINS DÉPARTEMENTS SONT PLUS TOUCHÉS

11 mai 2020

L'Île-de-France reste la région la plus touchée par l'épidémie. L'[Observatoire régional de santé](#) a mené une étude qui confirme que les secteurs les plus pauvres sont ceux où le Covid-19 a été le plus mortel. Source : Observatoire régional de la santé - [La surmortalité durant l'épidémie de Covid-19 dans les départements franciliens](#) - Focus santé Île-de-France - avril 2020

- **Emplacement** : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Actualités de la politique de la ville en Seine-Saint-Denis](#) >
- **Adresse de cet article** :  
<https://www.professionbanlieue.org/Coronavirus-en-Ile-de-France-pourquoi-certains-departements-sont-plus-touches>